

Prensa LIBROSLIBRES

De: maranguren@miguelaranguren.com
 Enviado el: jueves, 18 de octubre de 2007 18:15
 Para: prensa@libroslibres.com
 Asunto: Diario EL FERROL La sangre del pelicano

Diario de Ferrol

Ferrol | Jueves, 18 de Octubre de 2007

Regasificadora del Noroeste, S.A.

+SECCIONES

Portada
 Ferrol
 Narón
 Ferrolterra
 Opinión
 Galicia
 España
 Mundo
 Sociedad
 Economía
 Deportes
 Comunicación
 Humor
 Titulares
 Portada PDF
 Motor
 Especial Cortázar
 FORO ECONOMÍA
 Encuentros Economía DF
 Foro Gallego do
 Emprendemento



[descarga en .pdf](#)

+SERVICIOS

Taxis
 Televisión
 Horóscopo
 Esquelas
 Cartelera
 Telefonos
 Farmacias
 Agenda

+UTILIDADES

Buscador
 Mapa Web
 Escribenos

+PERIODICOS

El Ideal Gallego
 Diario de Arousa
 Diario de Ferrol
 Deporte Campeón
 Diario de Bergantiños

+MÁS NOTICIAS EN

arestorea

CGS

Miguel Aranguren presentó su última novela, "La sangre del pelicano", en el Hesperia

El escritor Miguel Aranguren presentó ayer en el Hotel Hesperia su última novela "La sangre del pelicano", un thriller de carácter "espiritual", lleno de interrogantes sobrenaturales en el que el enfrentamiento entre el Bien y el Mal parece alcanzar su cenit.

REDACCIÓN > FERROL

Al igual que ocurre en el bestseller "El Código da Vinci", la novela de Aranguren superpone cinco tramas en cinco rincones del mundo, que en esta ocasión son Granada, París, Roma, Cantón y Nueva York.

Para Aranguren, desde la publicación de la obra de Dan Brown muchos escritores han aprovechado para sacar novelas contra la Iglesia católica. Por ello, Aranguren decidió escribir esta novela de intriga pero, siempre, desde el respeto a lo sagrado, y de ahí surgió "La sangre del pelicano", una historia de cerca de quinientas páginas.

Aprovechando su visita, y una vez concluida la presentación del libro, Miguel Aranguren dio ante el público presente una conferencia bajo el título "Verdad y Literatura: la cultura en familia". El acto fue organizado por los colegios Peñarredonda de A Coruña y Montespino de Culleredo.

Biografía > Además de escritor, Miguel Aranguren es pintor y trabaja como articulista para diferentes medios de comunicación. Asimismo, colaboró durante doce años con la Fundación Codespa, ONG de cooperación internacional al desarrollo, lo que le ha servido para conocer muchos países del tercer mundo, y de inspiración a la hora de escribir alguna de sus obras.

Hasta la fecha cuenta con siete novelas publicadas en diferentes editoriales, de las que ha vendido cerca de 20.000 ejemplares.

Información elaborada a partir de fuentes propias, Agencia Efe, Europa Press y Agencia Gallega de Noticias

[Imprimir noticia](#) | [Volver](#) | [Enviar noticia](#)

Rebelarse contra la pobreza con más hechos y menos palabras



La ciudad de Ferrol se unió ayer a la celebración del Día Internacional de la erradicación de la pobreza con diversas actividades impulsadas desde la Concejalía...

Ferrol intenta mantener vivo al "Señor de las Palabras"



El Concello quiere llevar adelante un proyecto acuciado por varias corporaciones: diseñar una ruta turística y cultural por el Ferrol de uno de sus hijos...

LA CONTRAPORTADA: Versión ferrolana del himno español



Al margen de ideologías, patriotismos exacerbados o apropiaciones de símbolos, la búsqueda de una letra para el himno español se ha planteado en algunos...